
 
 

会  議  名 令和２年度 第２回３Ｒ推進行動会議 

開 催 日 

令和２年 10 月 29 日（木） 会議開催通知及び資料送付 

令和２年 11 月 16 日（月） 委員からの調査票集約 

令和２年 11 月 25 日（水） 結果通知 

開 催 場 所      書面会議により開催 

委   員      

鬼沢座長、猿子委員、石川委員、木原委員、櫻林委員、関根委員、山田委員、 

大駒委員、荒井委員、石曽根委員、島村委員、中林委員、西川委員、茂木委員、 

重富委員 

事 務 局      環境リサイクル支援部 みなとリサイクル清掃事務所 

会 議 次 第      

［検討事項］ ※調査票での回答を依頼 

１ リユース♡♡ブリッジの開催について（案）【資料１】 

２ 令和３年度の３Ｒ推進事業について（案）【資料２】 

３ ３Ｒ推進行動計画について（案）【資料３】 

［報告事項］ 

１ 海洋プラスチック問題啓発パネル展の実施について【資料４】 

２ 「みんなと３Ｒ」ＳＮＳの更新について（７月～９月）【資料５】 

３ 「みんなと３Ｒ」ＳＮＳ寄稿文の掲載について【資料６】 

送 付 資 料 

資料１ リユース♡♡ブリッジ開催概要（案） 

資料２ 令和３年度の３Ｒ推進事業について 

資料３ ３Ｒ推進行動計画について（案） 

資料４ 海洋プラスチック問題パネル展について 

資料５ 「みんなと３Ｒ」ＳＮＳの更新（７月～９月） 

資料６ 「みんなと３Ｒ」ＳＮＳ寄稿文の掲載について 

別 紙 ３Ｒ推進事業 意向確認調査票 

 会議の結果及び主要な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［検討事項］ 

１ リユース♡♡ブリッジの開催について（案） 

・各組 30 分ですので、ファーストチョイスはなくても良いと思います。希望者が複

数出た場合に混乱するのでは？と心配です。 

・次年からの検討で問題ありませんが、開催を２回に分け、平日夜等にも実施できる

と、土日が仕事で都合のつかない方も参加のチョイスが増えるのではないか。 

・リユース♡♡ブリッジ開催は、区民の方が楽しみにしていることもあり、みなと保健

所と連携して、実施できるようにしていただければと思います 

・リユース♡♡ブリッジ等の区民ニーズが高いイベントについては、コロナ対策を万全

にしつつ実施を続けてほしい。 

・感染防止に留意しながら開催するのはいいと思います。当日、パネル等で３Ｒ推進

のＰＲをしたほうがいいと思います。 

・今回の方法でやってみて、参加者からのアンケートなどから、次回の方法を考えた

らよいと思う。 

【会議録（書面会議）】 



 
 

 

２ 令和３年度の３Ｒ推進事業について（案） 

・Ｒ3 事業の変更はいいことだと思います。コロナの影響がなくても、そろそろ見直

しの時でした。動画を活用して、多方面へ発信していきましょう。 

・港区公式ＨＰを中心に、案内や動画等のコンテンツを掲載して、限られた予算を効

果的に活用して、区民への普及啓発活動を続けてほしい。 

・啓発動画について、より広く周知ＰＲするため、地元ケーブルＴＶに放映依頼をし

てはいかがでしょうか？ 

 

３ ３Ｒ推進行動計画について（案） 

・上位計画統合について、もし、メリット・デメリットがあるのであれば、ご教示い

ただき、判断したい。 

 

［報告事項］ 

１ 海洋プラスチック問題啓発パネル展の実施について 

・海洋プラスチック問題啓発パネル展はとても見やすく配置され良かったと思いま

す。常にパネル展示ができるといいと思います。 

・パネルを見た感想を記入してもらうなど行ったのでしょうか？行っていないのであ

れば、次の機会には行ったほうがいいと思う。 

・ケースに入っているので、海岸にあがった外国産の廃プラなどを触らないで見ても

らうのは良かった。 

・ケース内展示だと、通り過ぎる人が、読んでいくことが少なかったように思う。 

・展示パネルの漢字扱いについて、ふりがなをつけるのであれば、もう少し漢字を使

ったほうが大人には読みやすいと思った。 

 

２ 「みんなと３Ｒ」ＳＮＳの更新について（７月～９月） 

・ＳＮＳの更新については、もっとフォローする人が多いといいのですが、なかなか

難しそうですね。今後は港区のホームページ活用でもいいのかと思います。 

・リアクション数など、まだまだ少ないので、より多くの人に見てもらえるよう引き

続き様々な媒体を活用すべきと思います。 

 

３ 「みんなと３Ｒ」ＳＮＳ寄稿文の掲載について 

・寄稿文の掲載は、より多くの人に関心を持って見てもらえるので、今後も進めるべ

きだと思います。 

・広く皆様にテーマについて関心を持っていただけることと期待します。 

・資料 6-3 について、海洋プラスチック対策をどのように取り組まれているのかを具

体的に説明していただきたいと思います。 

・資料６寄稿文を楽しみにしています。 

 

［その他］ 

・３年度には、計画の見直しにより統合されるのは、とても良いと思います。 

・オンライン会議にての開催を検討できませんでしょうか？オンライン会議にて難し

い方のみリアル参加すれば、密を避けて着席できるかと。やはり、議論を深めるため



 
 

 

には、書面会議には限界を感じます。 

 

（今後について） 

[リユース♡♡ブリッジについて] 

・参加者の滞留を避けるため、参加者からは、「よかった」「悪かった」などのご意見

を、シールを貼ってもらうことにより集計する予定です。 

・３Ｒに関するパネルを会場内に掲示する方向で調整します。 

 

[その他の事業について] 

・いただきましたご意見をもとに、今後の事業内容を検討いたします。 

・次回の会議開催形態につきましては、議題により、改めてご連絡いたします。 

 


